

## JFC Medienzentrum Köln (Hg.): MedienConcret - Retro-Perspektiven, 30 Jahre Medienarbeit mit Kindern und Jugendlichen

Beitrag aus Heft »2007/01: BabyTV«

Zum Anlass ihres 30-jährigen Jubiläums hat das JFC Medienzentrum Köln ein Sonderheft über die Entwicklung der Medienarbeit in den letzten 30 Jahren herausgegeben. Das Heft gibt einen guten Überblick über medienpädagogische Konzepte und Fortschritte der letzten Jahrzehnte, wie auch über einige Projekte, die in dieser Zeit für Furore sorgten.

Natürlich wird auch der Geschichte des JFC besondere Beachtung geschenkt. Anhand der Entwicklung der medialen Angebote und der einzelnen Praxisbereiche, von Medienskandalen und individuellen Medienbiografien wird versucht in selbstkritischer Reflexion eine Bestandsaufnahme medienpädagogischer Praxis der letzten Jahrzehnte zu bieten. Neben fundierten Artikeln renommierter Medienpädagoginnen und Medienpädagogen, Journalisten und Journalistinnen kommt auch die Nostalgie nicht zu kurz und manch einer wird sich beim Lesen in Erinnerungen an medialen Highlights verlieren, die in unserer schnelllebigen Zeit viel zu rasch in Vergessenheit geraten sind.